
校訓：思いやり／明日も行きたい大好きな学校 

                                   令和４年５月３０日（月） 
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炭野雄一（事務） 吉﨑健一（校長） 髙橋正一（教頭）            藤田仁（２の２）         長畑幸太郎（１の１） 

               大﨑春美（教務部長）              白川明美（チャージ） 

 

 

 

 

 

      

 

        手塚悦子（国語専科） 

平沼郁美（５の２）         永田恵（５の１） 

 

 

 

 
永吉宏之（外国語）   嶋野和彦（６の２）  金子大樹（６の１） 

 

 

                                             松村千賀子 

                                             （環境整備員） 

 

 

 

 

 
                         菊地弥生      宇田育美   木村智（学校用務員） 

島谷悠花     金子つぼみ    後藤ふみ（英語補助員）            高橋直美    舘野正子    大橋八千代 

   （学習支援員）     （時間講師） 

 

 

 

 

 

 

 
菅野希（図書協力員）   粥川朋絵   山田千鶴子    谷口明美（SSW） 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度がスタートして２ヶ月がたちました。今、子ども達は、２週間後にひかえたシオリンピック 2022 

に向けて意欲的にがんばっています。 

 今年度の潮見が丘小学校のスタッフを紹介します。子ども達の成長のため、全スタッフで力を合わせて進んで

いく決意です。よろしくお願いします。 

 
山田紘義（２の１）    阿部竹志（主幹）            佐藤麻紀（４の２）       西田琴海（３の２） 

橋本彩加（４の１）        菅愛（３の１）       本間智恵子（養教） 

 

 

 

 

 

 

 
平川ひとみ（わかば）  渡部誠（わかば））              

島田依里（支援部長）           

 

 

 

 

渡邉真紀子         倉久恵 

                  堀内多都          佐藤由美 

                         
上木優子       

中田優（わかば）  平澤尚恵（わかば） 増子愛加（わかば）            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

恵（わかば）・増子 

潮見が丘中より 

New! 

New! 

New! 

New! 

鬼志別小より 

New! 

New! 

New! 

潮小ではホームページを開設しています。 

 HPでは、日々の様子や学校からのお知らせ、おたよりや行事予定を掲載しています。ぜひ、ご覧くださ

い！（ＨＰの中で、児童の写真や作品が紹介されることもありますが、掲載にあたっては個人の名前や情報

が特定されないようにしていきますが、お子さんの写真掲載は避けてほしいというご家庭がありましたら、

学校まで連絡をお願いします。） 

参観日で寄せいただいた保護者の方の声にお答えします。 

R（Request）：シオリンピックで待っている間に音楽をかけて、運動会っぽい雰囲気を出してほしい。 

A（Answer）：今年のシオリンピックで取り入れたいと思います。 

R：シオリンピックで過去のタイムがわかるようになっていますか？家で頑張りを褒めたいと思ってます。 

 A：練習の最初に計ったタイムを記録証に載せるようにしています。 

お子様の頑張りを称える材料としてご活用ください。 

R：できる範囲で歌を歌わせてほしい。合唱が聴きたい。 

 A：感染症予防を徹底（マスクの着用、距離の確保）したうえで取り組みます。 

R：職員紹介を出してほしい。これから運動会でも顔を合わせるので。 

 A：職員紹介の発行が遅くなり申し訳ありません。今回のお便りで今年度のスタッフを紹介します。 

R：スキー授業は、成長に合わせて用具を準備するのが大変です。 

中学校は、カーリングに変更したと聞きます。小学校でも、カーリングだとありがたいです。 

 A：今年度については変更できませんが、来年度以降の高学年のカーリング授業について検討をすすめま

す。１学期中には検討結果についてお伝えしたいと考えています。 

R：暑さ対策をしてほしい。また、感染症対策として二酸化炭素計測器は各学級にないのでしょうか。 

 A：教室内の温度管理をこまめに行うようにします。 

   感染症対策の二酸化炭素計測器については、予算的に全教室への設置については見通しがつきませ

ん。換気の徹底とサーキュレーターの活用を行っていきます。サーキュレーターの使用に当たって

は、動作音が大きいといった不具合がないか点検を行います。 

R：以前、学校アンケートに記入しましたが、学校からの返答がなかったことがありました。 

 A：大変、失礼いたしました。保護者の方からお寄せいただいた声を学校運営に活かしていけるよう改善 

を図ります。気のついた点があれば、いつでもお気軽に学校にお問い合わせください。 

New! 

New! 

New! 

岡島小より 

新採用 静岡県より 

永山西小より 

稚内港小より 

稚内港小より 

増幌小中より 

紋別潮見小より 


